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conccjalía responsable 
de la organlzación, que se-
gún qué tipo de enfoque se 
le dtera podria existir un 
cierto descontento en al-
aunos sectores de la po-
bltclón. El tema de la gra-
tuidad de según qué tipos 
de actos, ya planteamos 
que podria sentar mal a 
bastante gente. Mollet es 
una poblaclón en la que no 
se pueden aplicar esque-
mas de otras poblaciones, 
pero Mollet tiene unas ca-
racterísticas, una idiosin-
cràsia y hasta la tradición 
en cuanto a la Festa. Por 
tanto no se le le puede 
aplicar cualquier esque-
ma en función de que sea 
una población de 40.000 
habitantes. Ademàsde los 
40.000 habitantes, Mollet 
tiene unas características 
propias muy distintas a 
las de otras poblaciones. 
El tema de la gratuidad 
en la Festa Major es fun-
damental ya que la pobla-
ción de Mollet no quiere 
senicios pagando. Cual-
quier tipo de Servicio pu-
blico en el que el consisto-
rio tenga que pagar, aun-
que sea una parte, entra 
mal. Los actos demasiado 
de élite tampoco le van, 
por la razón que sea. Por-
que a lo mejor no bay nin-
^ n estrato social que 
pida este tipo de actuacio-
nes. Mollet quiere actos 
populares, de calle, mas 
senciilos. Así tendría que 
ser la Festa. Nuestro gru-
po, lo interpretàbamos 

así, lo sabíamc», se lo 
avisamos y después se ha 
comprobado toda una 
parte». 

«El deporte es un 
mundo muy especial» 

La concejalía que mas 
probiemas ha causado, 
ha sido sin lugar a dudas 
la de Deportes, que toda-
vía la e n c a b i a Rafa Alar-
cón. Alòs, el nuevo con-
cejal de Se rv ides Perso--
nales r e c o n o c e que el 
t ema deport ivo es el mas 
flojo, «si he de ser sincero 
el tema de deportes es el 
que menos domino y o i el 
cual, de entrada no me 
atraveria a dar opiniones. 
sé que es un mundo muy 
especial dentro de Mo-
llet, hay mucha activida-
des deportivBs y, también 
sé que hay conflictos. To-
davía no estoy en condi-
ciones de evaluar, y dar-
ies una orientación perso-
nal desde el Àrea de Ser-
veis Personals». 

El d o m i n g o 23 , se 
cumplieron ocho meses 
de pacto entre P S U C -
P S C , Xavier Alòs opina 
lo siguiente acerca del 
pacto: «este pacto en sus 
orígenes ftie difícil como 
todo el mundo sabé y ha 
sido difícil en su desarro-
llo durante ocho meses. 
Era un pacto necesario, 
por las circunstancias, ya 
que Mollet no podia fun-
cionar parece ser sin el 
pacto, pero quizàs no lo 

querían ni unos ni otros. 
Todos hemos tenido que 
estar a la fuerza para que 
Mollet fuese gobemable. 
Al entrar este poco de 
fuerza, se ha notado por-
que hemos hecho un pacto 
convencidos de que se te-
nia que hacer pero creo 
psicológicamente fiíe a 
contraataque tanto para 
una parte como para la 
otra. Por tanto, las cosas 
han ido demasiado fínas, 
hemos tenido que ir ha-
ciendo reajustes y manio-
bras para ir haciendo via-
ble este pacto y fuese du-
radero. Es un pacto difí-
cil, la nota dominante du-
rante estos ocho meses ha 
sido la diilcultad y no la 
fluideza y coordialidad. 
D e todas maneras, tenia-
mos que decir que en ai-
gunos aspectos se ha ido 
mejorando, es decir, que 
a lo mejor no esta tan di-
fícil la situación al cabo 
de ocho meses como en 
sus inicios. Es un pacto, 
el que quizàs pueda durar 
toda la legislatura. 

EÍ pasado sàbado, dia 
22, se celebro una rueda 
de prensa en los locales 
del P S U C , a la que t am-
bién asistió Tr ibuna Va-
llesana, y la concejal de 
S a n i d a d , C a r m e Col l , 
di jo una frase bas tante 
significativa, el P S U C no 
puede llevar el r i tmo ha-
bitual porque el grupo 
socia l is ta ha m a r c a d o 
uno muy lento , í ,Qué 

piensa X. Alòs de estàs 
declaraciones? 

—Yo las ent iendo 
desde el sentido que soy 
nuevo en la gestión muni-
cipal, pero hay personas 
como la Carme Coll y 
otras de nuestro grupo 
que al llevar bastante 
tiempo dentro de la ges-
tión municipal hayan co-
gido un rodaje muy serio, 
útil y positivo y delante de 
un equipo nuevo noten un 
freno. Esto afectaria a los 
que estan por primera vez 
en la política municipal 
pero el grupo socialista 
tiene estos inconvenien-
tes. Carme Coll sabé mu-
cho de la política munici-
pal de Mollet y por tanto 
ha de sufrir mucho al ver 
la ineptitud, la falta de 
experiencia y pràctica ra 
muchos temas del equipo 
socialista». 

Ya para finalizar, sen-
yor Alòs, ^cuàl es su de-
seo al frente de la Conce-
jala de Enseíianza? 

—Me gustaria acabar 
el mapa escolar, las cons-
trucciones de escuela pú-
blica que faltan, (acabar 
dos mitades de centros de 
E G B y conseguir que 
Mollet tenga un tercer 
instituto). También me 
gustaria que toda la red 
de escuela pública, tuvi-
ese unas condiciones, tan-
to de infraestructura (edi-
ficios, plantilla del profe-
sorado de las act iv i -
aun siendo pocos recursos 

dades internas del cole-
gio) de una manera que la 
escuela pública fuese algo 
parecido y que tuviese un 
minimo de calidad que 
dentro de tres aíios tenga 
la escuela pública. Una 
escuela pública que no 
tenga nada que envidiar a 
la privada, que para mu-
chos es un punto de refe-
rencia. Son cosas que a lo 
mejor no son competen-
cias del Ayuntamiento 
pero éste seria ayudar a 
la escuela pública. Tam-
bién hemos de recordar 
que Mollet, la mayoria de 
escuela es pública y ten-
dríamos que mejorarla 
para atender a un tipo de 
población que es la típica 
de Mollet (con pocos re-
cursos económicos), pero 
hemos de conseguir que 

los servicios públicos sean 
de calidad. Esto seria lo 
que me gustaria que fuése 
realldad dentro de tres 
aAos y es relativamente 
poslble». 

Este es Xavier Alòs, 
una persona experimen-
tada en el àrea de la ense-
nanza y que actulalmente, 
ademàs de ocupar esa 
car tera , se ha hecho car-
go de la «coordinación» 
de las concejalías de Ser-
vicios Personales. Con 
algunas, a buen seguro, 
tendra probiemas pero 
esperemos que estos ten-
gan un final que eviten 
los conflictos que se han 
producido hasta ahora . 

J . M / Espanol M. 

TREsiLLos Boncel 
lATENCIONi 

i GRAN OFERTA DE TRESILLOS 
Y MODULOS; 

VEAN NUESTROS PRECIÓS 

• SOFA CAMA 19.900 
4 MODULOS Y MESA JUEGO 34.900 

• TRESILLOS EN SKAY Y 
TELAS VARIAS 39.900 

• SOFA CAMA L. MADERA 
ARMAZON METALICO 39.900 

• CONJUNTO SOFA 3 y 4 plazas 

EN LAS MAS MODERNAS TELAS A ELEGIR 
POR LA COMPRA DE SU TRESILLO RECIBIRA UN BONITO 

REGALO 

NO SE LO PIENSE, VENGA A VERNOS 
Y SEGURO ENCONTRARA EL 

TRESILLO QUE BUSCA AL PRECIO QUE LE CONVIENE 

EN TRESILLOS DONCEL ESTAMOS POR USTED 
Tresillos DONCEL 
Caj-etano Vinzia, 79 - MOLLET 
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